



公民館だより カリヤスサカス

〒929-0416
河北郡津幡町字刈安甲 5 番地
Tel: 076-288-1801
(平日 午前 9 時～午後 5 時)
Fax: 076-288-1810
E-mail:kariyasu-ph@m2.spacelan.ne.jp

1月の予定

- 6日(月) 公民館仕事始め
- 8日(水) 太極拳教室④
- 9日(木) 町政教室 共催:刈安校区長寿会
- 22日(水) 寺尾保育園ミニ資源回収 8:00~9:30
- 22日(水) 太極拳教室⑤
- 23日(木) 元気塾 健康わくわく出前講座
- 25日(土) 新春健康マーじゃん大会



2月の予定

- 2日(日) 倶利伽羅地区わくわくボウリング大会
- 5日(水) 広報配布
- 5日(水) 太極拳教室⑥
- 7日(金) 味噌づくり
- 18日(火) そば打ち教室
- 19日(水) 太極拳教室⑦



1月・2月の予定

お問合せ・お申込みは刈安公民館まで

新年のご挨拶

新しい年を迎えて一言ご挨拶申し上げます。日頃は何かと公民館行事や地域の活動にご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございます。昨年の元日に発生した能登半島地震からあつという間に1年が過ぎましたが、被災された方々には心よりお見舞い申し上げます。さて、今年度の公民館事業も残りあとわずかとなりましたが、皆様のおかげでこれまで計画した事業につきましては、無事実施することができました。あらためてお礼申し上げます。残りの行事につきましても皆様お誘いのうへ参加のほどよろしくお願いたします。

最後に今年一年、地域の皆様が健康で活躍することを願っています。

令和七年一月一日

刈安公民館 館長 酒井 菊次
職員一同

令和七年 町政教室



- *日 時 1月9日(火) 午後2時より
 - *場 所 刈安コミュニティプラザ ホール
 - *内 容 津幡町長矢田富郎氏をお迎えし、町政についてお話をいただき、皆様からの質問等にお答えをさせていただきます。
- ☆長寿会以外の方は刈安公民館までお申し込みください。マイクロバスの運行がございます。ご利用される方は公民館までご連絡ください。 共催:刈安校区長寿会

元気塾の健康わくわく出前講座



- *日 時 1月23日(木) 13:30~15:00
- *場 所 刈安コミュニティプラザ ホール
- *講 師 石川県レクリエーション協会 金丸誠史さん
- *参加費 無 料 ※事前に申込みをお願いします。
- *内 容 冬場の運動不足解消のため、軽い運動、ゲームをします。動きやすい服装でお願いします。内履きがある方はお持ちください。

手作り教室 味噌づくり



- *日 時 2月7日(金) 13:30~
 - *場 所 刈安コミュニティプラザ 調理実習室
 - *定 員 10名 定員に達し次第締め切ります。
 - *参加費 500円 約4kgのお味噌ができます。
- 樽(5型)をご用意下さい。樽の無い方はご相談ください。
- *持ち物 エプロン、三角巾、マスク、手ぬぐい
 - *講 師 JAグリーンかほく 東さん
- 刈安公民館までお申込みください。 288-1801

新春健康マーじゃん大会

日 時 : 1月25日(土) 予選 13:00~ 本選 15:00~(予定)
場 所 : 刈安コミュニティプラザ 和室
参加費 : 300円
☆詳細・申込みは回覧チラシにてご確認ください。

倶利伽羅地区わくわくボウリング大会

日 時 : 2月2日(日) 10:00 ゲームスタート
場 所 : コロナキャットボウル金沢
参加費 : 大人 1,000円 小学生以下 500円
(プレー代・シューズ代・軽食代・飲み物付)
☆詳細・申込みはチラシをご覧ください



☆能登半島地震・大雨災害義援金を津幡町社会福祉協議会へ託してきました。今回寄せられた義援金は合計6,597円でした。皆様からの温かいご支援に心より感謝申し上げます。

11月の活動報告

刈安校区くらし安心ネットワーク委員会

刈安の良さを再発見！キーワードは「多世代交流」



講師に長田貴さんをお迎えし開催された見守り勉強会は、地域の方々の声を聞きながら進められました。その中で感じたことは、皆さん刈安が大好きということ！

先生のお話の中で、「コミュニティを作る3つの要素」というお話ができました。①生活の共同(あいさつをする、町の活動に参加する等)②人同士の相互の関心(思いやり)③情緒性(ほっとする、安心する感覚)

刈安には③の情緒性があふれており、地域愛が深い方がたくさんいると、私は感じています。そういった刈安の良さを生かし、人同士のつながりを作っていくことが、より良い地域づくりにつながるのだと、とても勉強になりました。(11/2 刈安コミュニティプラザにて開催)

「誰かを笑顔にすると、自分も笑顔になれる」

11/13 に刈安小学校で、子どもたちが出来るボランティア体験が開催されました。講師に日本赤十字社防災ボランティアリーダーである、北村裕一さんをお迎えし、災害時のリアルなお話やトイレの利用方法、ボランティア活動や声かけの大切さを教えていただきました。お話の後は地域の方々に避難者役をしていただき、子どもたちに声かけをしてもらいました。最初はおずおずとしていた子どもたちも、段々と積極的になり、避難者とお話をしたり、肩たたきをしてあげたりして、とても心温まるひとときでした。

子どもたちが書いてくれた感想文は、公民館にて展示してありますので、皆様是非見に来てくださいね。



11/6 委員バス研修(白山市方面)

白山・野々市消防本部防災センター、北國新聞白山印刷センター、いしかわエコハウスの三カ所にて体験・見学をしてきました。煙避難体験でなかなか出てこれない人がいたり、ロボットが「ドラゴンボール」の曲と共に大きなロール紙を軽々と交換するのを見たり、ZEH(ゼロエネルギー住宅)の補助制度を教えていただいたりと、多岐に渡る有意義な研修となりました。



11/9 かりやす感謝祭

「かりやす感謝祭」に招待されました。子ども達から歌のプレゼントと学校田で収穫されたお米をいただきました。その後は保護者の方々と公開授業に参加しました。

公民館の「子ども教室」で見る姿とはちょっと違った子ども達の様子がとても新鮮に感じられました。



11/13・21 しだれ桃の冬支度

毎年恒例の龍ヶ峰城址公園での冬支度です。今回は地震の影響で公園が閉鎖されていたため、膨大な草刈り作業から始める事となりました。お天気にも左右され、三日間にわたる大仕事となりました。

しかしながら、手慣れた手つきでさくさくと作業を進めていく有志の方々。頭が下がります。

山道は人が通らないと山に戻ってしまいます。北国街道を語り継ぐためにも復興が早く進むことを願ってやみません。



11/13・27 放課後子ども教室



13日は倶利伽羅駅の花壇整備をしました。季節を感じる葉ボタンや、シクラメン、ゴールドクレストなどを植えました。

27日には館内のクリスマスツリーの飾り付けを手伝ってもらいました。子ども達には心が躍る季節の始まりです。



寺尾保育園からのお知らせ

日頃は保育活動にご理解ご協力を賜り深く感謝申し上げます。11月6日(水)には、ミニ資源回収にご協力いただきありがとうございました。収益金 6,480 円は保育環境の充実に役立てたいと思います。次回は1月22日(水)になります。

今後ともご協力のほどよろしくお願いいたします。

寺尾保育園保護者会会長 寶代 将貴
寺尾保育園園長 小泉 由美子